

## A gauche ? à droite ? Rien ! - 1/1

**100 minutes pour convaincre, une émission qui avait aidé Sarko à encore faire augmenter sa cote de popularité et améliorer son image par un débat face à deux invités présentés comme des extrémistes (l'un des deux étant vraiment un vieux raciste sénile, l'autre, que je ne connais pas assez pour me faire une opinion définitive)... Un combat un peu facile...**

J'ai récidivé en regardant ce soir Bayrou, personnage politique en pleine ascension médiatique depuis son refus de faire partie de l'UMP et ses quelques critiques visant le gouvernement plus que justifiées sur la privatisation des autoroutes par exemple...

Je ne débattrai pas ici de ses opinions politiques, mais une confirmation, je dirai même une explicitation de sa ligne de conduite (oui oui, cet être terne et mou, sans carisme a une vision assez forte de la politique selon moi...) m'a beaucoup plu et m'a rappelé ceux en quoi je crois depuis longtemps : arrêter avec ce clivage gauche droite hérité d'une France dépassée... Je ne sais pas s'il est sincère dans ce qu'il dit, mais il a fait renaître chez moi un espoir : que certains seréveillent'... Je m'explique :

On m'a souvent posé la question qui m'insupporte de plus en plus :

't'es de droite ou de gauche ? à laquelle je réponds, ni l'un ni l'autre'.

En effet, si mes idées et mon idéal se rapprochent plutôt des valeurs de gauche, non seulement je méprise cette gauche PS populiste qui ne sait pas de quoi elle parle puisque ses partisans n'ont jamais été confrontés aux problèmes du peuple, mais je pense qu'il ne faut pas juger une idée sur la personne qui l'a émise et s'arrêter à ces considérations puérides. Merde, on a le droit d'être d'accord avec un con fini sur un point fini, il faut l'accepter. Ma philosophie est qu'il faut écouter les idées de tout le monde avec un regard critique pour se forger sa propre opinion.

(j'ai critiqué les hypocrites de gauche, mais je n'en pense pas moins au sujet d'une droite qui ne pense qu'à une élite déjà assez (trop) favorisée.)

Les jeunes sont trop souvent embrigadés par leurs parents, leurs profs ou leurs amis...

Merde, n'adoptez pas les idées des autres parce qu'ils sont proches de vous, faites vous vos opinions par vous même en écoutant les différentes voix et leurs arguments et assumez les.

Bien sûr, cette attitude exige de garder l'esprit ouvert et de tolérer les idées des proches (sous condition qu'ils respectent les votres). On n'est pas obligé d'avoir les mêmes opinions pour être amis ou amants... Lol

Et le vote alors ?